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たと思いますが、明日予定されておりましたロータ
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2018. ３.20（火）
第 3081 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…嶋田　大和

リーデーの広瀬川河畔清掃ですが、
急遽天候不良ということで中止に
なりました。昨日の５時過ぎに幹
事クラブの北ロータリーより連絡
がありましたため、当日に連絡で
きず遅くなってしまい誠に申し訳
ございませんでした。
次に３月14日に前橋国際奨学生の選考面接を行い、
次年度の奨学生を決めさせて頂きました。５人の応募
者全員とても優秀で前向きな生徒達で、甲乙つけがた
い人たちでしたが、３名という決まりが有りますので
選考しました。
１人目は　群馬大学のエンフゲレル　ニャムダヴァーさん
２人目は　�東日本ブライダル・ホテル・トラベル専門学校の

ファン　サンヨンさん
３人目は　前橋工科大のファン　トウン　ラムさんです。
担当委員長の坂内さんから発表して頂きます。
次に翌日の15日には第一部分区会長幹事会が行わ
れロータリーデーの件や第１、第３分区合同ＩＭの件
等が話合われました。
また３月17－18日とＰＥＴＳ，ＳＥＴＳが伊香保で
開催され、次年度宮崎会長、温井幹事が参加しました。
さて会長の時間ですが、本日より新会員として中島
さんが入会されました。ありがとうございます。多い
にご活躍して頂きたいと思います。
話は変わりますが明日はお彼岸の中日で有ります。
ロータリーデー終了後家族全員でお墓参り行く予定で
したが、中止になったので時間を早めて行くことにし
ました。昨年母が亡くなり、初めての春の彼岸という
事で、子供や孫と皆んなで行こうと決めましたが、何
事にも興味深々の孫たちですので、何でお墓参りする
の？とか、いろいろ質問され、それに答えられなかっ
たら困るなと思いちょっと調べました。
お彼岸とは煩悩と迷いの世界であるこの世（此岸しがん）
にいる者が修業を積む事で悟りの世界、すなわち（彼岸ひ
がん）の境地に到達する事が出来るという事だそうです。
真東に此

し
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がん
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ひ

岸
がん

が有るとの事です。ちょ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

うど春分の日に太陽が真東から昇り真西に沈むこの時期
に仏様や先祖の供養をする事で極楽浄土へ行けると考え
られていたからだそうです。また西に日が沈む時刻に西
に有る極楽浄土に向かって拝むとよいと言われています。
一番大事な事は、この様な日本の良い習慣に親しみ、この
様な機会に家族と家の歴史とか生い立ちを話し合い、親か
ら子へそして子から孫へと伝承して行く事ではと思います。
この様な事が段々薄れてしまっている現代社会です
が、お墓参りには後世に家族の歴史をつないで行くと
いう大事な意味が有るのだと思います。
また春の彼岸は自然や生き物を慈しみ秋の彼岸は先
祖や亡くなった人を忍ぶと言われています。
所で彼岸にはお供え物をしますが、（ぼたもち）と（お
はぎ）の違いを御存じでしょうか？
春、牡丹の花の咲く季節に作るから牡丹餅で、秋、
萩の花が咲く季節に作るのでお萩という事です・どち
らも中身は変わりませんが、花の大きさで牡丹餅の方
が少し大きく作るという事です。ちょっと知ったかぶ
りをしまして、会長の時間を終わりにさせて頂きます。
  幹事報告  　廣田幹事
１．�次週３月20日の例会は今週
に引き続き新会員卓話です。
群馬銀行・小林さん、宮下さ
ん、菊池さんです。例会場は
ロイヤルホテルです。皆様の
出席をお願いいたします。ま
た11時より４月の理事会を開催いたします。理事・
役員の方は出席願います。
２．�最後に本日入会の有坂学園、中島さんの所属委員
会ですが親睦・ロータリー家族委員会でお願いします。

  副幹事報告  　
前橋北ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋西ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、
伊勢崎南ＲＣ、藤岡ＲＣ、藤岡南ＲＣ、安中ＲＣ、
碓氷安中ＲＣ、富岡ＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：120名　

　{ 出席者　78名
欠席者　42名

本日出席率：68.42％　

前々回訂正：70.18％

  ニコニコBOX報告  ��
■万両�…いつもお弁当を取っ

て頂きありがとうござ
います。

■中島�　慎太郎…歴史と伝統
のある前橋ロータリー
クラブに入会させてい
ただき、ありがとうございます。どうぞよろし
くお願いいたします。

■木暮�、廣田、菊川、温井、増田、佐伯、神山、中村、
伊藤、和田、清水、藤野、加藤　他有志一同…
中島慎太郎くんの入会を祝して。

■㈱フ�レッセイ…結婚記念日に素敵な花をありがとう

ございました。
■船越�　健志…結婚記念日にびっくりする位の立派な

お花をいただき、誠にありがとうございました。
また日頃ドコモのサービスをご利用いただき大
変感謝しております。本日、新会員卓話の機会
をいただきました。平時にはあまり意識されな
い災害対策について少しご紹介をさせていただ
きますので、宜しくお願い致します。

■長澤�　高史…本日が最終日となります。３年間大変
お世話になりました。歴史と伝統ある前橋ロー
タリークラブの益々のご発展を祈念いたします。

■星崎�　功明…欠席が多いので少々。
■小林�　要一…中島慎太郎君の入会を祝して。
■平方�　宏…中村敬太郎副幹事の活動が３月19日付

産経新聞に、写真入りで大きく取り上げられま
した。「豊かな緑、100年先を見た街作り。」ロー
タリアンとしての気概と誇りを感じました。

■曽我�　孝之…新会員中島慎太郎君をよろしくお願い
いたします。

■高玉�　真光…３月15日福岡国際会議場で開催され
た日本脳卒中学会で当研究所から、くも膜下出
血の原因となる脳動脈瘤をコイルで詰めて治療
する方法を発表して来ました。多くの患者さん
の協力のおかげです。

■関口�　俊雄…前橋商工会議所120周年式典で100年
以上の企業が表彰され、おかげ様白牡丹も表彰
されました。広報まえばし３月15日号と一緒
に配布された「こんにちは前橋市社協」第137
号の中で「あなたのまちの地区社協」の組織と
役割と目的が書かれています。市内には地区社
協が23地区あります。第１回に会長の関口俊
雄が紹介されました。

  会員卓話  ��
㈱関電工　高橋善明会員

㈱ドコモCS　船越健志会員


